An die Religionslehrer*innen der Diözese NÖ



Liebe Kolleginnen und Kollegen!

Im letzten Jahr haben wir an dieser Stelle von einem sehr anstrengenden Schuljahr, Kontaktbeschränkungen, Auflagen in der Schule und ähnlichem geschrieben. Viel hat sich leider nicht geändert. Wir gehen zwar mit Präsenzunterricht in diese Weihnachtsferien – leichter war es trotzdem nicht.

Eure Geduld ist an zahlreichen Tagen durch die Rahmenbedingungen strapaziert worden. Aus den Gesprächen am Telefon, Unterrichtsbesuchen und unserem eigenen Unterricht wissen wir um die täglichen Herausforderungen, denen ihr euch stellen müsst. Gleichzeitig bekommen wir immer wieder von euch mitgeteilt und machen selbst die Erfahrung, welchen wichtigen Stellenwert Religionsunterricht gerade in dieser Zeit für Kinder und Jugendliche hat.

Danke, dass ihr euch mit so viel Engagement, Energie und Bemühen für das große Ganze einsetzt. Und für eure Bereitschaft, durch den Religionsunterricht und seiner Botschaft vom frohen, hoffnungsvollen Evangelium für die Kinder und Jugendlichen da zu sein.

"Jesus Christus spricht: Wer zu mir kommt, den werde ich nicht abweisen." Joh 6,37

Mit den Worten der Jahreslosung 2022 wünschen wir euch von Herzen gesegnete Weihnachten und alles Gute für das neue Jahr.

Eure/Ihre

Michael Simmer FI ABMHS, Schulamtsleiter

Paul Niederwimmer FI für APS